



Quito, 14 de mayo de 2014

Boletín de Prensa No. 522

Ecuador destaca potencialidades de su población juvenil

Pabel Muñoz, secretario nacional de Planificación y Desarrollo, destacó el rol fundamental de la población joven del Ecuador para movilizar, al largo plazo, el país del Buen Vivir. Lo ratificó esta mañana al cierre del Foro Regional de Juventudes de América Latina y el Caribe 2014, que organizó el Gobierno Nacional y Naciones Unidas, en Quito, del 12 al 14 de mayo.

“Estamos decididos a hacer mucho más de lo que hemos realizado por la poblaciones jóvenes. Más aun considerando la gran oportunidad que tenemos como país al enfrentarnos a un bono demográfico. En el caso ecuatoriano, la población joven es mayor de tres millones, por lo que es una oportunidad que no podemos desaprovechar”; señaló Muñoz.

El bono demográfico es un fenómeno poblacional que, según algunos expertos, se da cada 200 años y dura entre 30 y 50 años. Consiste en que la población en edad de trabajar (entre 15 y 64 años) es mayor que la población dependiente (niños y adultos mayores), por lo que el potencial productivo de la economía es favorable para el desarrollo de los países.

En ese sentido, el Secretario Nacional dijo que, desde un enfoque de igualdad intergeneracional, que auspicia la Constitución, se busca recoger las expectativas de niños, jóvenes y adultos mayores. “Desde esa perspectiva es que hemos construido una planificación con tres grandes retos: la erradicación de la pobreza, la transformación de la matriz productiva y el cambio de la matriz cognitiva”, explicó el funcionario.

Respecto a este último eje, que implica una revolución de la educación, ciencia y tecnología, indicó que el gobierno presenta muchas apuestas relacionadas con la población juvenil. “Si el bono demográfico nos va a durar alrededor de 34 años, en el caso ecuatoriano, el punto clímax de fortaleza de la población joven estará en el 2025, entonces es una responsabilidad que enfrentemos el tema de la educación en todo su ciclo”, enfatizó Muñoz.

Finalmente, instó a los jóvenes representantes de la región, a que la Agenda de Desarrollo Post-2015 incluya el tema de economía política. “Cuidado solo sean metas de los países del Norte para los países del Sur. Se deben denunciar las relaciones de poder. Que no nos den pensado el desarrollo de nuestras naciones”, dijo.

Para mayor información:
Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2746
www.planificacion.gob.ec

